



みなもと



第3号 令和5年5月15日(月)

ありがとうございました！！

授業参観・校庭ネット上げ

5月2日(金)に、今年度最初の授業参観が行われました。今回は、1・2・3年生合同の体育、5・6年生合同の道徳が公開されました。少人数で指導できることは、本校の一番の強みになります。体育では、大型モニターの映像を見ながら、楽しく体を動かす様子を見ることができました。

また、参観後は「藤原小応援団」の皆様にも手伝っていただき、校庭のネット上げを行いました。ネット上げのように、多くの力や手数が必要な作業は、本校の児童・職員だけでは行うことができません。今回も、地域学校協働活動「藤原小応援団」の皆様のおかげで、無事に作業を終えることができました。ありがとうございました。

現在、子どもたちは、準備していただいたネットに囲まれて、マラソン大会に向けてたくさん汗を流しています。大会での、がんばりを期待しています。



1～3年生 体育の授業



藤原小応援団のネット上げ作業

「五人全員 笑顔の輪」

藤原小いじめ防止活動スローガン



お互いの顔がしっかりられる児童集会

5月2日(金)の児童集会では、4月の生活目標の反省と5月の目標の確認が行われました。併せて、令和5年度のいじめ防止スローガン「五人全員笑顔の輪」が発表されました。その中で、6年生の中島優空くんから、「もっと笑顔で増やすことで、藤原小学校を今まで以上に明るい小学校したい」「笑顔でいることで心の余裕ができ、相手を思う気持ちが芽生える」というスローガンの理由が低学年児童に説明されました。

また、笑顔に注目した1つの理由として、「マスクを外して過ごせるようになったことで、みんなの笑顔がたくさん見られるようになったこと」も挙げられていました。新型コロナの影響が和らいできたことを改めて実感することができました。

ICTを活用した学習の充実を目指して 個別最適な学びの工夫

学校では、子ども自身が自分の特徴やどのように学習を進めることが効果的であるかを学んでいくことを目的に、ICTを活用した学習の充実を図っています。現在は、タブレットで行った、朝学習や宿題などの学習履歴を、子ども達自身がデータとして把握し、自らに合った学習の進め方を考えることができるよう、教師が指導や支援を行っているところです。